

**IZTAPALAPA, GAM, TLALPAN Y ÁLVARO OBREGÓN**

# Cuatro alcaldías son bastiones guindas

**OMAR MONTALVO**  
GRUPO CANTÓN

Tras los comicios del pasado domingo, la diferencia del porcentaje de votos entre las coaliciones “Sigamos Haciendo Historia” y “Va por la CDMX” fue de 13 puntos, que se traducen en 2.7 millones de sufragios a favor de la primera. De esa cifra, casi la mitad de votos fueron en las alcaldías Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Tlalpan, según los resultados preliminares dados a conocer por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Iztapalapa se ubicó como la demarcación donde una mayor población decidió otorgar su voto al proyecto de la Cuarta Transformación, ya que logró 615 mil 703 sufragios.

El segundo bastión del partido guinda es la alcaldía Gustavo A. Madero, al conseguir un total de 385 mil votos.

En Tlalpan, la alcaldía de mayor extensión territorial de la CDMX, la izquierda logró 205 mil votos. Casi con una cifra similar, Álvaro Obregón se colocó también como bastión de Morena con 190 mil votos.

En contraste, con una amplia ventaja de votos, el PAN mantuvo el control de 2 alcaldías: Benito Juárez y Miguel Hidalgo.

**CONJUNTO**

· Estos 4 territorios sumaron 1.3 millones de votantes



Aleida Alavez se convertirá en edil

